

Bericht	Geschäftsbereich	Schutz und Ordnung
	Ressort / Stadtbetrieb	Stadtbetrieb 304 - Feuerwehr
	Bearbeiter/in	Axel Friess
	Telefon (0202)	494 340
	Fax (0202)	494 344
	E-Mail	Axel.Friess@stadt.wuppertal.de
	Datum:	04.03.2002
	Drucks.-Nr.:	VO/0107/02 öffentlich
Sitzung am	Gremium	Beschlussqualität
06.03.2002	Ausschuss Schutz und Ordnung	Beschlussempfehlung
18.03.2002	Rat der Stadt Wuppertal	Entscheidung
Auflösung der Löscheinheit Ehrenberg der Freiwilligen Feuerwehr Wuppertal		

Beschlussvorschlag

Die Löscheinheit Ehrenberg der Freiwilligen Feuerwehr Wuppertal wird zum 31.03.2002 aufgelöst

Unterschrift

Hackländer

Begründung

Nach der Zusammenlegung der beiden Löscheinheiten Ehrenberg und Langerfeld in das gemeinsame Feuerwehrgerätehaus Am Timpen 44 im Jahre 1997, hat sich augenscheinlich aus historischen und internen Gründen Ehrenbergs eine gemeinsame Struktur der beiden Einheiten trotz gemeinsamer Alarmierung nicht ergeben. Alle Bemühungen zur Zusammenarbeit bei Übungen und Schulungen sind ebenfalls leider erfolglos geblieben. Schließlich hat die Einheit Ehrenberg bis auf geringe Ausnahmen praktisch keinen Einsatzdienst im Alarmfall mehr versehen. Dieses Problem wurde mehrfach mit der Ehrenberger Führung besprochen, leider ohne Ergebnis. Nachdem die letzten drei Ehrenberger Kameraden, die bei Alarmierungen und Einsätzen zur Verfügung standen, aus persönlichen Gründen nach Langerfeld wechselten, steht die Einheit Ehrenberg somit im Alarmfall praktisch nicht mehr zur Verfügung. Die Ehrenberger Feuerwehrangehörigen haben am 24.02.2002 bei

der Stadtbetriebsleitung Feuerwehr eine Auflösung der FF Ehrenberg zum 31.03.2002 beantragt. Gleichzeitig erklärten 15 von 18 Mitgliedern den Austritt aus der FF Wuppertal. Dieser Auflösungsantrag wird von der Leitung der Feuerwehr akzeptiert.

Besondere Anmerkungen

Einsatztaktisch ändert sich für den Bereich Langerfeld/Ehrenberg nichts, da der Brandschutz und die technische Hilfeleistung wie bereits in den vergangenen Jahren durch die FF Langerfeld gewährleistet ist.

Auch der Bestand der Jugendfeuerwehr ist gewährleistet, da diese bereits in den vergangenen Monaten durch Langerfelder Feuerwehrkameraden betreut und geführt wurde.

Wünsche von Mitgliedern der Einheit Ehrenberg auf Übernahme in die Einheit Langerfeld wird entsprochen werden.

Verteiler: